

Startseite / Panorama / Leute

AUS ALLER WELT

02.07.2014 (Aktualisiert 22:41 Uhr)

YouTube-Erfolg mit Instrumentenakrobatik



Salut Salon liefern sich einen Wettstreit. (Foto: Georg Wendt)

Hamburg / dpa **Das Hamburger Quartett Salut Salon hat mit Instrumentenakrobatik einen millionenfach geklickten Hit im Internet gelandet und seine Tourkalender voller werden lassen.**

„Wir hatten so viele Anfragen aus aller Welt, dass wir tatsächlich Generalvertreter für die einzelnen Länder suchen mussten, um das bewältigen zu können“, sagte Geigerin [Iris Siegfried](#) bei der Ankündigung neuer Konzerte am Mittwoch in Hamburg.

Die drei Geigerinnen und eine Pianistin haben mit ihrem Video, in dem sie sich zu „Sommer“ von Antonio Vivaldi einen akrobatischen Wettstreit liefern, einen Erfolg auf [YouTube](#) gelandet: mehr als 10,5 Millionen Mal wurde es geklickt. Die Vier setzen auf einen Mix aus E- und U-Musik plus Comedy.

Für Anfang 2016 etwa plant das Quartett eine große USA-Tournee. Nach Auftritten in der Hansestadt von diesem Sonntag an gehen sie mit ihrem Programm „Die Nacht des Schicksals“ wieder auf Deutschlandtour. Im Oktober stehen Reisen nach Indien und Sri Lanka an.